

ゆうやけ

双海地区公民館 発行 双海地区の人口
 双海町上灘甲5821-6 (6月末現在) 3,295人
 電話 986-1114 男性 1,528人
 女性 1,767人
 F A X 986-1224 世帯数 1,598世帯

船に乗りたかった…でも魚釣りも楽しい!

7月16日(日)、上灘漁港周辺で魚釣り&モルック体験を実施しました。本来は、上灘漁協さんご協力のもと、漁船に乗って底引き網体験を実施する予定でしたが、強風による度重なる延期の結果、今年は残念ながら出港ができませんでした。かわりに子どもたちは、釣り竿を手に、漁港周辺の堤防でサビキ釣りを楽しみました。釣りの後はモルックというスポーツを体験し、自分たちが釣った魚で海鮮!?バーベキューをして楽しいひと時を過ごしました。ふるさと体験塾の柱である「底引き網体験」はできませんでしたでしたが、地元の魚に触れ、また一つ、ふるさと双海を好きになれた、そんな時間となりました。



＝ 参加者の感想 ＝
 ●モルックで勝てたのでうれしかったです。(せいのすけ)

こうき画

素敵なスタジオで ハワイの文化を体験

7月22日(土)、サンディーズフラススタジオ愛媛校でフラダンス体験会を開催しました。全員がフラスカートを着用し、準備万端♪壁一面ガラス張りの素敵な空間で、8人の参加者とお母様方が一緒にフラダンスを踊りました。講師の丹羽幸代さん(本谷)からフラダンスのイロハについて学び、手の動かし方から足の動かし方まで一つ一つ丁寧に指導してもらいました。最終的に参加者全員が上手に踊れるようになり、笑顔溢れる、楽しい体験会となりました。



本のお話をしませんか? 「押し本 紹介 読書会」

好きな本(押し本)を紹介し合う読書会です。あなたの好きな本を教えてください!

日時: 令和5年8月20日(日) 13時から14時まで

場所: 双海地域事務所 2階 図書室

- ・小説、コミック、図鑑など種類は問いません。あなたが好きな本(押し本)を1冊お持ちください。
- ・その本を好きな理由、おすすめのポイントを教えてください。

参加費: 無料 事前申込必要 10名程度 申込締切: 8月16日(水)

問合せ・申込先: 双海地区公民館 ☎: 986-1114 ✉: futami-kou@city.iyo.lg.jp



8月の行事予定

1	火	おもしろ大作戦(紙粘土教室)、下灘小学校区「ふれあい研修会」
2	水	夕焼け村参加者・保護者説明会
3	木	由並小学校区「ふれあい研修会」
4	金	
5	土	
6	日	伊予市トライアスロン大会 in ふたみ
7	月	海水浴場補導
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	押し本紹介読書会
21	月	夏期夜間街頭補導
22	火	おもしろ大作戦(モルック大会)
23	水	翠小学校区「ふれあい研修会」
24	木	レディースセミナー
25	金	双海町ジュニアリーダー会「肝試し大会」
26	土	
27	日	双海地区公民館運営委員・自治公民館長合同研修
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

由並短歌会 令和五年七月一日歌会作品

そのうちに一献と言いついで友の逝き墓地の迷い路くちなしの花
 静か夜にとぎれとぎれの時鳥声も寂しい限界の郷
 梅雨晴間紫陽花のはな地に伏すも色とりどりに花開きおり
 梅雨の朝両手いっぱい紫陽花を行ってらっしゃいとあなたへ贈る
 密やかにあなたに届ける微笑みの溢れる時に紫陽花の咲く
 今月はお休みです
 膝痛みとぎれとぎれの眠りつなぎ明るくなりてカーテン開ける
 夕刻になればま白きレースの花鳥瓜咲きし下の竹やぶ
 川岸の紫陽花華にキラキラと梅雨の晴間の朝陽の光

清田 山崎 田和 灘野 久遠 久保 稲田 松田 上田
 学 タ マ ミ 裕 子 初 子 啓 子 文 子 米 博 稔

双海町ジュニアリーダー会がおくる「肝試し大会」

双海町ジュニアリーダー会が夏の暑さを吹き飛ばす、「肝試し大会」を下記のとおり開催します!子どもたちだけでなく、地域の方も自由にご参加いただけますので、ぜひご参加ください!たくさんの方のご来場をお待ちしております!

日時: 令和5年8月25日(金) 19時半~21時
 場所: 双海中学校

参加費: 無料

その他: 新型コロナウイルス感染症の蔓延状況によっては、予告なく急遽中止する場合がございます。予めご了承ください。

主事部屋

今年は市民体育祭がカタチを変えて、ニュースポーツ大会となり、地域の皆さんの健康増進と交流を目的に、全地域を対象として開催されます。今まで人口減少、高齢化で出場ができなかった地域の皆さんも、1チーム4人という少人数で参加できますので、ぜひ、たくさんの方のご参加をお待ちしております!(出海)

俳句同好会 令和五年七月句会作品

ぬか漬の色鮮やかに梅雨明くる
 金メダル首にぶら下げ南風
 梅雨明けの滝に砕ける月の影
 立葵白鮮やかに咲きのぼる
 置き忘れ仕舞忘れやソーダ水
 風鈴や漁協の二階会議中

東 池田 小泉 上田 大山 早崎
 正三 フデコ 和子 稔 真一 洋子

今年度の人権・同和教育地区別学習会「ふれあい研修会」が始まりました

7月11日(火)、双海中学校3年生を対象に「ふれあい研修会」を実施しました。DVD「あなたに伝えたいこと」を視聴して同和教育について学習しました。また、大正時代に愛媛県で最初に起こった米騒動が伊予市であったことや水平社の伊予支部を創立して差別と闘ってきた人たちのことも学習しました。学習の後、生徒は「自分が結婚するときには身元調査をしたくないし、されたくもないし、自分の親にもしてほしくないと思いました。正しい知識を身に付けて偏見をもたないことが大切だと思いました。今日学んだことを身近な人へ広めていこうと思いました。」という感想を書いてくれました。これからも学習を積み重ねて差別をなくす仲間づくりをしていってほしいと思っています。

各小学校区の「ふれあい研修会」も下記の日程で行います。今年のテーマは「子どもの人権・ヤングケアラー」です。ぜひ近くの会場に足を運んでいただいて、一緒に学びを深めましょう。

今後は、8月1日(火)に下灘小学校区の住民対象に、8月3日(木)に由並小学校区の住民対象に、8月23日(水)に翠小学校区の住民対象に開催する予定です。また11月には、町内の3つの小学校の人権・同和教育参観日の中で、保護者対象に開催する予定です。



講師の話を真剣に聞く生徒たち

運動会に代わる新競技！「モルック」名人は誰だ！？

7月18日(火)に上灘地区で、7月24日(月)に下灘地区で体育部長会を開催しました。

会議では、主に今年度の市民体育祭について協議を行いました。協議の結果、上灘、下灘ともに市民体育祭へ参加できる公民館が少ないことから、代替行事として、より多くの人々が参加でき、楽しむことができるモルックという種目のニュースポーツ大会を実施することとなりました。

いきなり「モルック大会を開催します！」と言っても、モルックというスポーツを知らない方が多いと思いますので、今後、皆さんの地域へ公民館職員がモルック教室を開催しに参りたいと思います。

皆さん一緒にモルックをして楽しみながら、体を動かしてみよう。

スポーツは、健康維持、体力増進に加え、交流の場として、双海地域にも根付いてきました。公民館の体育行事が、住民の皆さんそれぞれに合ったスポーツを見つける場としても機能するよう、積極的に活動を行って参りたいと思います。スポーツを通じて、より多くの地域の方とお会いできることを楽しみにしています。



公民館まつりを盛り上げたい！出店・展示物大募集！！

4年ぶりに両地区での公民館まつりが開催されます！ただいま開催に向け、出店者・展示者を大募集しています！まつりを盛り上げたい、自分の作品を展示してみたいなどを考えている方、ぜひ参加してみませんか！？

ご参加いただける方は8月25日(金)までに双海地区公民館(986-1114)へご連絡ください。たくさんのご連絡をお待ちしております！

下灘公民館まつり

日時：令和5年11月3日(金) 9時30分～
場所：下灘コミセン周辺

上灘公民館まつり

日時：令和5年11月12日(日) 9時30分～
場所：双海地域事務所周辺

令和元年度の下灘公民館まつりの様子



令和4年度の上灘公民館まつりの様子



大盛況！スマイルボウリング大会

7月1日(土)、ふたみ農林漁業者トレーニングセンターで本郷区と本郷公民館の共催で「スマイルボウリング大会」が開催されました。当日は、子どもから高齢者まで80名を超える参加者が集い、地域の方々との交流を深めました。老若男女問わず、これだけ多くの方が楽しめる軽スポーツの魅力、そして今後への可能性を感じました。当日参加された皆さん、運営された役員の皆さん、大変お疲れ様でした。また来年も盛大に開催されることを願っております。



地道な努力で、地域をきれいに！

7月9日(日)と16日(日)に、5丁目公民館が公民館周辺の清掃活動や本尊山の道づくりを行い、約20名の方が汗を流しました。近年、本尊山には「天空の鳥居」や「本尊山からの見下ろす景色」を求めて多くの登山者が足を運んでいるそうです。この本尊山を「地域の宝」として残していこうと、道づくりに励んでいる5丁目公民館さんの今後の活動に期待しています。



ゴミの分別が命を救う！？

6月28日(水)、本谷公民館で自主公民館学級として、SDGs講座が開かれ、9名の方が参加しました。この学級では、SDGsの中でも、特に海洋ゴミに関することについて学びました。魚をはじめとする多くの海の生物は、プラスチックゴミを餌と間違えて食べてしまい体内でうまく消化ができず、胃の中に残って死んでしまうケースも多くあるそうです。普段のゴミの捨て方を考え直し、ゴミの分別やリサイクルの重要性を改めて知る良い機会になりました。



満野の海岸がきれいになりました！

7月23日(日)、満野浜公民館が海岸の清掃活動を実施しました。朝8時から11名の地域の方が活動しました。清掃活動をする前は、木の枝や飲み物のゴミが散らかっていた海岸も、作業開始から1時間もするときれいな海岸へと変わっていました。

清掃活動後は、何気ない会話を楽しんでおり、地域住民の方の親睦が深まったのではないかと思います。

暑い中、清掃活動に参加された皆さん、大変お疲れさまでした。



お年寄りと仲良くなろう会

6月27日(火)、由並小学校で高齢者教室開催されました。地域から11名の方が参加し、児童とグラウンドゴルフや昔の遊び、お菓子作りを通じて交流を深めました。グラウンドゴルフでは、小学生がボールを打つ力加減に苦戦し、地域の方にアドバイスをもらっていました。昔の遊びでは竹とんぼやコマ回しなどをして昔の遊びを学びながら楽しんでいました。おやつ作りでは、桜餅を作り、上手にできたお餅をみんなで食べました。関係者の皆様お疲れ様でした。



レディースセミナーのご案内

8月25(金)、第三回レディースセミナーを開催します。こちらの会では、お菓子作りを行う予定です。単発受講も可能ですので、ぜひご参加ください！

日時：8月25日(金) 19:30～20:30

場所：上灘コミセン調理実習室

内容：お菓子作り

その他：材料費がかかる場合は、別途徴収させて頂く場合がございます。

問合せ：双海地区公民館 986-1114

